

UNSERE ORGEL
UND DER VEREIN DER FREUNDE
UND FÖRDERER VON RUWER,
ST. CLEMENS BRAUCHEN
IHRE/DEINE/UNSERE
UNTERSTÜTZUNG!
AKTION „KLANGFARBE“



Im Jahre 1970 haben die Mitglieder unserer Pfarrgemeinde für unsere Pfarrkirche St. Clemens, Ruwer, zum 100. Geburtstag unserer Pfarrkirche, eine neue Kirchenorgel aus dem Hause der Gebrüder Spät (Mengen/Donau) erspart und auf der Empore einbauen lassen. Seitdem begleitet sie mit ihrem Klang unsere Gottesdienste und Konzerte. Viele von uns wurden zu ihren vertrauten Klängen getauft, gingen zur Erstkommunion, wurden gefirmt, feierten tolle Jugendgottesdienste, haben geheiratet, ihre Kinder taufen lassen oder geliebte Menschen verabschiedet. **Unsere Pfarrkirche, unsere Glocken und unsere Kirchenorgel sind unser Kulturgut und prägen unser Dorfbild!**

Nun braucht unsere Orgel Zuwendung in Form einer großen Inspektion- Reinigung und Sanierungsmaßnahme, damit sie auch weiterhin schön erklingen kann. Eine recht teure Angelegenheit, zu der das Bistum leider generell keine Zuschüsse gibt. Die Organisation der Finanzierung gehört zu den Aufgaben des Vereins der Freunde und Förderer von Ruwer-St. Clemens, der am 26.01.2005 zur finanziellen Unterstützung der letzten großen Renovierungs- und Sanierungsmaßnahme in 2009 der Pfarrkirche St. Clemens in Ruwer unter dem Motto „Farbe bekennen“ gegründet wurde und seitdem schon viel geleistet hat. Packen wir es gemeinsam an: Nach fast 55 Jahren ist eine generelle Reinigung und Sanierung unserer Kirchenorgel kein Luxus, sondern dringend erforderlich.



Helft mit! Wir freuen uns über jede Unterstützung der neuen Aktion „Klangfarbe“ durch eine Spende an den Förderverein St. Clemens, Ruwer, IBAN DE 54 5855 0130 0000 4621 92 bei der Sparkasse Trier und/oder durch eine neue Mitgliedschaft in unserem Förderverein.

